
民政事務局局長談香港體育發展（只有中文） 
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  以下是民政事務局局長曾德成今日（十二月十六日）出席「邁向卓越管治 共

建專業體壇」研討會後，與傳媒的談話內容： 

 

  港協暨奧委會和各個體育總會過去一直以來，為推動香港體育發展做了大量

的工作。 

 

  近年政府進一步投入資源，支持香港的體育發展。現在我們通過康文署給予

各個體育總會的每年資助已經超過二億元，實際是二億三千萬元，增加得非常

快，這是涉及公帑的運用。 

 

  剛才專員也說過，最好的一個例子其實是足球，政府做了很多工作，足總開

始進行它的改革，我們亦都在特首的支持之下，最近邀請了俄羅斯一支青年隊來

港。在那場比賽當中，有一名青年足球運動員有不正當的行為，但這事立即被舉

報了，其他隊員普遍都不贊成以不誠實的態度去參與這項體育運動，這正正說明

了各個體育總會、足總和港協暨奧委會都希望在政府的支持下，進一步用誠信的

方式去推動體育發展。 

 

  我非常多謝廉政公署今次做了個一個錦囊給港協暨奧委會和各個體育總

會，提出了一個良好的管治模式，可以有利於進一步推動我們的體育運動發展。 

 

  謝謝。 
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